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Вчера, 25 июня, по инициативе городского головы Евгения Клепа в Горловке состоялось
первое выездное заседание регионального Совета предпринимателей в Донецкой
области. Около 30 представителей регионального Совета предпринимателей посетили
Горловку. Гости города ознакомились с работой Центра административных услуг, а
также посетили УВК «ОШ I-III ст. № 88-многопрофильный лицей «Мечта».      
  Городской голова Евгений Клеп ознакомил присутствующих с проектами, которые
реализуются в городе: проект «Покупай Горловской», а также «Горловка – город,
открытый для бизнеса».   
  - Задача, которую мы ставим - это развитие малого и среднего бизнеса, - отметил
городской голова Евгений Клеп. 
- Развивая бизнес в Горловке, мы имеем возможность провести диверсификацию нашей
экономики и организовать занятость населения, а это благополучие семей,
трудоустройство и доходная часть местного бюджета.
  
  Председатель регионального Совета предпринимателей в Донецкой области Максим
Ануфриев поблагодарил мэра за организацию первого выездного расширенного
совещания регионального Совета предпринимателей на базе Горловского городского
совета.   
  Представители Совета отметили важность проведения выездных совещаний, которые
способствуют положительному обмену опытом. Делегация отметила высокий уровень
организации работы Центра админуслуг, а также поделилась приятными
впечатлениями, полученными при посещении УВК «ОШ I-III ст. №88-многопрофильный
лицей «Мечта».   
  В ходе рабочего заседания представители регионального совета предпринимателей
обсудили важные вопросы:  о положительных и отрицательных сторонах для
перевозчиков проекта закона Украины «Об автомобильном транспорте» и ограничения в
законодательстве для предпринимателей в области транспорта, о необходимости
введения в действие эксплуатационными организациями, предоставляющими
коммунальные услуги, единого перечня калькуляции услуг для помещений, 
переведенных из жилого фонда в нежилой, а также вопрос создания СРО
(саморегулируемых организаций) на примере СРО менеджеров и
инженеров-строителей.
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